大井小学校 学校通信 第10号

# 働くす

## くすの



令和元年11月25日



「火災避難訓練の様子」

秋も深まり、朝夕の冷え込みも厳しくなるこの頃ですが、みなさま方におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。先日の学習発表会には多くの保護者、地域の方においでいただきありがとうございました。

10月28日(月)の5時間目に、火災避難訓練が行われました。知多南部消防本部より6名の方を講師にお迎えし、本館湯沸かし室より火災が発生したという想定で行いました。児童は、鼻や口をハンカチ等で押さえながら、静かに避難することができ、避難指示の放送から約3分で、グランドに避難することができました。

#### 図書委員による読み聞かせ 10/29 (火)

10月29日(火)の朝の時間に、図書館祭りの一環として、図書委員による読み聞かせが行われました。 1・2年生は1年教室で、3・4年生は3年教室で、 5・6年生は5年教室に集まり、行われました。読み聞かせで読んだ本は、右の通りです。

1・2年 「おこりんぼフンガくん」

3・4年 「おれはティラノサウルスだ」

5・6年 「掃除道具のひみつ」 「カードゲームのひみつ」



1・2年生



3・4年生



5・6年生

#### ボランティアの方の読み聞かせ 11/14(木)

#### 学年 本の題名

#### 読んでいただいた方

1・2年生「100万回生きたねこ」滝本好美さん3・4年生「こぐまのアーリーとあかいぼうし」滝本陽子さん「いまから、ともだち」間瀬桂子さん5年生「ニルスのふしぎなたび」中林洋子さん

6 年生 「**人魚ひめ」** 渡辺 悦子さん



#### 学校保健委員会 11/19 (火)

11月19日(火)の4時間目に、4~6年生を対象として、第2回学校保健委員会が開催されました。今回は、第1回目と同様に、南知多町保健センター保育師の鈴木佳子先生を講師にお招きし、「早ね・早起きで元気にすごそう」のテーマで、保健給食委員による「生活習慣アンケート」の結果発表の後、講師の鈴木先生にご講演をしていただきました。ご講演の中で、鈴木先生は、「量と質、タイミングのとれた睡眠が大切であり、そのためにも、生活時間の自己管理が大切である」と、お話しされていました。



#### 学習発表会 11/9(土)

### 1年「おむすびころりん」















《12日の予定》

	- 11	12月の予定》
1	日	
2	月	朝会・一斉下校・委員会
3	火	
3 4 5 6	水	
5	木	
6	金	ALT
7 8	土	愛知駅伝
8	日	
9	月	朝会・一斉下校
10	火	個人懇談会
11	水	個人懇談会
12	木	
13	金	薬物乱用防止教室(6年)
		ALT
14	土	
15	<b>⊢</b>	
16	日	
10	月	朝会・一斉下校
17	月 火	朝会・一斉下校 ALT
	月 火 水	ALT
17 18 19	月 火 水 木	ALT クラブ
17 18 19	月 火 水	ALT
17 18 19 20 21	月 火 水 木	ALT クラブ
17 18 19 20 21 22	月火水木金土日	ALT クラブ 給食終了
17 18 19 20 21 22 23	月火水木金土日月	ALT クラブ 給食終了 2学期終業式
17 18 19 20 21 22	月火水木金土日	ALT クラブ 給食終了
17 18 19 20 21 22 23	月火水木金土日月	ALT クラブ 給食終了 2学期終業式

本年度も保護者の方々をはじめ、地域の方にもたくさんご 来校いただき、子どもたちの演技に温かい声援を送ってくだ さいました。本当にありがとうございました。

各学年の発表は、1年生から始まりました。

1年生の「おむすびころりん」は、本当にかわいらしく。 見ているだけで顔がほころびました。小学校で初めての学習 発表会でしたが、踊りも演奏もすてきでした。

3年生の「もうすぐ雨に」は、担任の先生の思いの詰まっ た劇となりました。特に、ラップ調のダンスは、どの児童も 上手に曲のテンポに乗りながら、演技をしていました。

5年生の「We are!」は、その元気のよさと気合いに圧倒 されました。また、一人一人が自分の役になりきって、演技 をしていました。さすが、5年生だと思いました。

2年生の「バンコートランドのゆかいな猫たち~ヤカンの 魔神とおナベの妖精~」は、長い台詞を、短い練習期間の中 でよく覚えたと思いました。また、役同士の掛け合いが、す ばらしかったです。

4年生の「2分の1成人式」は、画面に映し出された一人 一人の赤ちゃんの写真が、とてもかわいらしかったです。ま た、一人一人が、しっかりとした夢をもっていることに驚き ました。

最後の6年生の「ハレトーク 平和について熱く語りたい 芸人」は、平和の大切さを、日本が歩んできた戦争の歴史や 今日的な食糧問題と関連付けながら、上手にプレゼンしてい ました。また、児童一人一人が、芸人になりきって発表して いたのには、「さすが6年生」と感心させられました。

どの学年も、本当にすばらしい発表でした。!!

#### 小中異校種交流体験

11月14日(木)に、師崎地区 保小中連携教育の一環として、小中 学校の職員が、他校種の学校に出向 き、授業を教えたり、児童生徒と交 流したりする取組が行われました。 大井小学校からは、5年生担任の渡 邉厚之先生が、師崎中学校からは、 特別支援学級担任の榊原知己先生 が、それぞれの学校で1日、体験し ました。この活動を通して、師崎地 区小中学校の連携を一層深めるとと もに、心身ともに豊かな師崎っ子を 育てていきたいと考えています。

